

M. Gallen. 8. 6. 20.

Mein lieber Barth!

So da' hast du nun meine „Begrenzung“, die nach Meinung des Redakteurs möglichst wahrhaftig hätte sein sollen & meins' mir zu „gelehr“ geworden. Das wir aber nicht die Hauptthese sein, né du dagegen haben möst. Turneyzen sage mir gestern, dass er bereits in der Predigt von letztem Sonntag gegen diesese Seit', der aus meiner Res. sprach, geredet habe. „Du hast gesagt, dass ich dich nun mit Haar & Haar den „feindseligsten“ <sup>am Ende</sup> verwaffen dürfe; das habe ich glaub' ich mir gesagt.“ Was ich bei dieser zweiten, wie bei der ersten Lektüre überrundet & beglückend vergaßt aus deinem Buch, habe ich zu sagen vermocht & einige

hauptbaine & nebenbaine. Einwände angekettet. Mit Euren  
meisten (Seiner & Thuneyens) Leidenschaft in der  
"Auferstehung" zu reden, kann ich nicht. Niemand sagt mir,  
"sagt, leibl." Auferst., obwohl man aber z.B. H. dabei behaupten  
will, bekannte alles nicht eine so in's Geistige gewandete Belebung,  
dass „leibl. Auferst.“ zum mindesten missverständlich ist.  
Ein Auferstehen Christi im Fleisch & Blut & Verbindung  
des Menschen hincin ist eben etwas anderes, als eine Prof. seines  
Leibes. Ich kann Ihnen nur H. das erkre zu merken, das  
nur ein aber eben geistige Auferst. - Das aus der Ferne  
reden wir nun kaum darüber verstehen.

Kerse. Grüsse Dir & Deinem Vater

Dein Robertappunkt.